

Jahresbericht 2022

Heinz Omar Wolf widmete mit letztwilliger Verfügung vom 13. März 2019 97% seines Nachlasses der neu zu errichtenden Wolf-Udry-Stiftung, welche die Unterstützung von notleidenden Voll- und Halbwaisen sowie alleinerziehenden Müttern der Einwohnergemeinde Nidau bezweckt. Heinz Omar Wolf verfügte, dass im ersten Stiftungsrat kein Behördenmitglied Einsitz haben darf und mindestens zwei Ratsmitglieder weiblich sein müssen.

Die Mitglieder des ersten Stiftungsrats wurden mit Sitzung vom 19. Oktober 2021 durch den Gemeinderat der Einwohnergemeinde Nidau bestimmt. Anlässlich der Sitzung vom 21. März 2022 konstituierte sich der Stiftungsrat selbst und zwar wie folgt:

- Ladina Manser, Präsidentin
- Andreas Luginbühl, Vizepräsident
- Barbara Dellenbach, Sekretärin
- Matthias Duarte, Kassier
- Anita Grosjean, Mitglied

Als Revisionsstelle wurde die RKT AG, Muri b. Bern, gewählt. Mit Handelsregistereintrag vom 24. Juni 2022 erhielt die Wolf-Udry-Stiftung ihre Rechtsfähigkeit.

Der Stiftungsrat setzte sich im Berichtsjahr intensiv mit zahlreichen administrativen und organisatorischen Fragen auseinander. Dazu gehörte namentlich die Öffentlichkeitsarbeit, um die Stiftung in und um Nidau bekannt zu machen. Nach der Bestimmung des Layouts und des Inhalts wurde die Webseite mit einem ansprechenden Logo erstellt. Der neu entworfene Flyer wurde in zahlreichen Nidauer Haushalten verteilt.

Gleichzeitig erarbeitete der Stiftungsrat die Grundlagen für die Zuwendungen an notleidende Voll- und Halbwaisen sowie alleinerziehende Mütter der Einwohnergemeinde Nidau und beschloss anlässlich der Stiftungsratssitzung vom 18. Oktober 2022 das Gesuchsformular, welches auf der Webseite den Gesuchstellenden zur Verfügung steht.

Im Dezember 2022 konnte das Stiftungsvermögen schliesslich auf das auf die Stiftung lautende Konto übertragen werden, womit die Stiftung ihre Tätigkeit effektiv aufnehmen konnte.

Im Berichtsjahr gingen noch keine Gesuche ein.

Ich danke den Mitgliedern des Stiftungsrats herzlich für die wertvolle, zielführende und angenehme Zusammenarbeit und freue mich, ab dem Berichtsjahr 2023 zusammen Gesuche im Sinne des Stiftungszwecks entgegennehmen und bearbeiten zu dürfen.

24. Juli 2023

Ladina Manser, Stiftungsratspräsidentin